

Der große steirische Frühjahrsputz - 2016



Seit 2010 nimmt unsere Schule mit allen Klassen am jährlichen Frühjahrsputz teil. Gummihandschuhe und Müllsäcke wurden von der Gemeinde zur Verfügung gestellt. Gemeinsam machten wir uns, mit Handschuhen und Müllsäcken ausgestattet, auf den Weg, um unser Pölfing -Brunn zu säubern. Die Kinder von der ersten bis zur vierten Klasse waren sehr motiviert den Müll einzusammeln und RICHTIG zu entsorgen.





Erstaunt waren die SchülerInnen darüber, welche Dinge - einfach so - auf Gehsteigen und in den Parks weggeworfen wurden. Am meisten ärgerten sich die Kinder über die Zigarettenkippen, die von Erwachsenen immer wieder achtlos weggeworfen werden.

Alle, die beim Frühjahrsputz mitgewirkt haben, können nun an einem Gewinnspiel teilnehmen und tolle Preise gewinnen.

